

CENTRO DEMOCRÁTICO ADELANTARÁ ACCIONES JUDICIALES CONTRA LA RESOLUCIÓN DE SUSANA MUHAMAD QUE PONE EN JAQUE EL DESARROLLO DE BOGOTÁ Y LA SABANA

- El senador Miguel Uribe y la concejal Sandra Forero piden la intervención inmediata de la Procuraduría General de la Nación, por considerar que la saliente ministra de Ambiente, Susana Muhamad, se extralimitó en sus funciones con la resolución del ordenamiento ambiental de la Sabana.
- Adicionalmente, anunciaron que el Centro Democrático interpondrá ante el Consejo de Estado una acción de nulidad si el gobierno de Gustavo Petro insiste en expedir dicha resolución.

Bogotá, 5 de marzo de 2025.— La concejal Sandra Forero y el senador Miguel Uribe inician acciones legales contra el proyecto de resolución del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible sobre los **Lineamientos de Ordenamiento para Bogotá y la Sabana**, que frena el desarrollo urbano y de infraestructura de la capital del país y **de 40 municipios**.

"Una vez más, la fanática ambiental, Susana Muhamad, pone en riesgo el desarrollo y el tejido productivo de Bogotá y la Sabana. Esta vez, duplica el área de humedales sin sustento técnico y prácticamente establece 70.000 hectáreas de bosque que no existen. A su vez, cambia las reglas de juego para la inversión en infraestructura, energía y vivienda, lo que profundiza la incertidumbre y ahuyenta la inversión, agravando la crisis económica que hoy atraviesa nuestro país", señaló el senador Uribe.

Por su parte, la concejal Sandra Forero insistió en que la medida no solo carece de fundamento, sino que también excede las competencias de la ministra, quien no tiene la autoridad para tomar decisiones que interfieren directamente con el Plan de Ordenamiento Territorial (POT) de Bogotá y de los municipios afectados.

"Con esta resolución cambia las reglas de juego y varios proyectos quedarán inviables. Pero, además, altera, por ejemplo, todo lo que pasa en la floricultura, un sector productivo que genera 70.000 empleos de manera sostenible. Cuando ustedes pierdan su empleo, acuérdense de la cara de Susana Muhamad. Además, no se les olvide que ha atacado el metro, ella y su jefe, y ahora dejan el patio-taller del metro en la mitad del humedal. Lagos de Torca, que tanto ha incomodado a los fanáticos ambientales porque es urbanismo de calidad, lo atraviesan con un humedal artificial para volverlo absolutamente inviable e insostenible", aseguró Forero.

Al actuar de esta manera, la ministra no solo infringe sus funciones, sino que pone en peligro proyectos estratégicos clave para el desarrollo de la región, como la **Autopista Bogotá-Girardot (ALO)**, el **Metro de Bogotá**, el **patio-taller del metro**, **Lagos de Torca** y la **vía Suba-Cota**.

Finalmente, ambos líderes del Centro Democrático buscarán impedir que más de **10 millones de personas** se vean afectadas por esta medida gubernamental, que dejaría a miles sin empleo y a la capital del país con una crisis en el suministro de agua y servicios públicos. **Eso sin contar** el bloqueo de proyectos viales estratégicos para la región.

Ana Patricia Torres

Jefe de prensa | Celular: +57 301 784 1426